

Getestet: The TUN Travel

Vietnam Wer von Hanoi oder Ho-Chi-Minh-Stadt weiterreisen möchte, hat die Qual der Wahl: Eine unüberschaubare Zahl an Reisebüros und Agenturen bieten Ausflüge mit [Vietnam Visum](#) und Buspassagen an. Bei unserem Besuch in HCMS haben wir uns für den günstigen Anbieter TUN Travel, ehemals TUNG NGOC, entschieden. Es ging ins Mekongdelta und nach Mui Ne.

Für den Veranstalter sprachen das recht breit gefächerte Angebot und die überwiegend positive Resonanz in den Bewertungsportalen. Wenn sich eine Agentur seit rund 20 Jahren bewährt, kann das sooo schlecht nicht sein.

Weiterer Punkt: Die Busse fahren vor dem Büro in der De-Tham-Street ab, zentral gelegen im Backpackerviertel Pham Ngu Lao. Andere Anbieter verkehren ab dem Busbahnhof Cholon, etwas außerhalb des Zentrums gelegen.

Die Abwicklung war unkompliziert. Unsere Tickets hatten wir vor der Reise über das Internet gebucht. Diese müssen vor Fahrtantritt in Bordkarten umgetauscht werden.

Eine halbe Stunde vor Abfahrt haben sich die Reisenden im Büro zu melden. Die Busse kamen pünktlich und waren für asiatische Verhältnisse recht modern. Beim Ausflug ins Mekongdelta hat alles reibungslos funktioniert. Auch beim Rücktransfer von Mui Ne nach HCMS war auf die Agentur Verlass. Im lokalen TUN-Travel-Büro hatten wir zwei Tage vor der Abreise vereinbart, vom Resort abgeholt zu werden. Auch das funktionierte reibungslos.

Fazit: Gute Leistung muss nicht teuer sein. Weitere Infos und das Angebot unter [www.dulichso.com](http://www.dulichso.com)